

# tres seis uno<sup>o</sup>

## Panoramas del Oeste y Honolulu



**DESDE 2950€ - 15 DÍAS**

# Itinerario

---

## DÍA 1 - ESPAÑA - SAN FRANCISCO

Salida en vuelo con destino a San Francisco. Traslado al hotel y resto del día libre. Su clima, su actividad cultural y su excelente situación hacen de la visita a San Francisco un recuerdo inolvidable. Llegada y alojamiento.

## DÍA 2 - SAN FRANCISCO

Día libre. Recomendamos realizar una visita de la ciudad durante la que podremos disfrutar de algunas de las vistas que han hecho famosa a la "ciudad de la Bahía", entre las que destacamos: Twin Peaks, la Catedral de Santa María, el Centro Cívico, su renombrado Barrio Chino o la vista espectacular del Puente Golden Gate.

## DÍA 3 - SAN FRANCISCO - MONTERREY - MODESTO

(400 km)

Recogida vehículo de alquiler. Un paseo en coche por la mañana nos llevará a Monterey, una ciudad famosa por su abundancia y diversidad de su vida marina. Aquí podrá ver el antiguo embarcadero del muelle de pescadores Cannery Row, una antigua planta de empaque de sardinas. Muchos edificios históricos que representan su pasado español. Recorra el famoso 17-Mile Drive; esta pintoresca carretera a través de la prestigiosa comunidad cerrada de Pebble Beach en Carmel, mansiones, calas aisladas, playas prístinas, y estimados campos de golf. Por la tarde, continúa hacia Modesto para pasar la noche.

## DÍA 4 - MODESTO - YOSEMITE - BAKERSFIELD

(478 km)

Disfrute de un paseo panorámico esta mañana mientras se dirige hacia el Parque Nacional más famoso del país, Yosemite. Yosemite ofrece vistas impresionantes y una variedad natural de plantas y animales. Puede alquilar una bicicleta para un tour corto o caminar por uno de los senderos cortos. Por la tarde, continúe hacia Bakersfield.

## DÍA 5 - BAKERSFIELD - DEATH VALLEY - LAS VEGAS

(550 km)

Death Valley es un desierto de dunas de arena, montañas nevadas y capas multicolores de roca. Es también uno de los lugares más áridos del mundo y el más caluroso y seco de los Parques Nacionales de los Estados Unidos con temperaturas que alcanzan los 56.6°C en verano. Sorprendentemente, una caída media anual de 5 cm ha demostrado ser suficiente para las más de 900 especies de plantas y animales que prosperan en este duro entorno. Parada en Father Crowley and Zabriskie Point para disfrutar de espectaculares vistas de las Montañas Panamint y las Dunas de Arena y en Furnace Creek, donde tal vez quiera elegir un almuerzo ligero. El viaje continúa hacia la ciudad de Las Vegas. Las Vegas es la ciudad más dinámica y espectacular del mundo.

## DÍA 6 - LAS VEGAS

Día libre. Recomendamos realizar alguna de las excursiones aéreas, siendo la más famosa la que sobrevuela el Gran Cañón del Colorado, una de las grandes maravillas naturales del mundo, que se encuentra a aproximadamente 240 km al este de Las Vegas pero que está a más de 480 km por carretera.

## DÍA 7 - LAS VEGAS - LOS ÁNGELES

(439 km)

Abandone Las Vegas y continúe hacia Los Ángeles. Los Ángeles es hogar de famosas estrellas de cine y el famoso monumento emblemático, el signo de Hollywood, una ciudad repleta de cultura y acontecimientos. Esta gran metrópolis tiene muchas regiones con distintos sabores y comunidades locales. Dé un paseo por el Paseo de la Fama y vea los nombres de las celebridades conmemoradas en estrellas rosadas a lo largo de la acera. Visite el teatro chino de Mann's.

## DÍA 8 - LOS ÁNGELES

Día libre. Los Ángeles ofrece una gran variedad de actividades a realizar, desde un tour por las playas, algunas tan conocidas como Malibú o

Santa Mónica, que se encuentra situada a tan sólo 30 minutos del centro de la ciudad, a una visita a Disneyland, el primer proyecto de Walt Disney, pasando por la visita a Universal Studios, con atracciones de última generación.

## DÍA 9 - LOS ÁNGELES - HONOLULU

Devolución del vehículo de alquiler en el aeropuerto de Los Ángeles. Salida en vuelo destino Honolulu. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

## DÍAS 10 -12 - HONOLULU

Alojamiento. Días libres. Esta vibrante y moderna ciudad es el centro de atracción de la isla donde encontrará tiendas, restaurantes, grandes hoteles y una gran vida nocturna, todo ello en el marco de la famosa Playa de Waikiki.

## DÍA 13 - HONOLULU - ESPAÑA

Tiempo libre hasta el momento de realizar el traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso. Noche a bordo.

## DÍA 14 - EN VUELO

## DÍA 15 - ESPAÑA

Llegada.

# ¿Qué incluye?

---

- Vuelos de línea regular (tasas incluidas)
- Alojamiento en los hoteles de la categoría seleccionada
- Coche de alquiler
- Libro de ruta con itinerario, mapas y sugerencias
- Traslados sólo donde se especifica con servicio regular en castellano
- Traslado en Honolulu en servicio de shuttle en inglés
- Seguro de viaje

# Precio

---

Precio desde 2.950 euros por persona

Salidas diarias desde el 1 noviembre hasta el 31 octubre